



Günter Nahl
SPD-Fraktion im Bezirk III

Herrn
Bezirksvorsteher
Raimund Gietzen

Über FB 01

22. Februar 2013

Sehr geehrter Herr Gietzen,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung III am 7. März setzen zu lassen:

Der Bezirk III empfiehlt dem Rat, die im Dezember vorgenommene Fahrplanänderung der Linie 212 kurzfristig wieder zurückzunehmen. Die stündliche Busverbindung über Edelrath, Uppersberg und Engstenberg soll zunächst bis zum Herbst 2013 wiederbetrieben werden. In dieser Zeit werden genaue Fahrgasterhebungen durchgeführt, über die die WUPSI dem Rat berichtet. Diese bilden dann die Grundlage für eine endgültige Entscheidung im Rat, ob die stündliche Anbindung beibehalten bleiben sollte.

Begründung:

Die heftigen Bürgerproteste, insbesondere von Eltern schulpflichtiger Kinder, Arbeitnehmern, Senioren, Jugendlichen sowie der beiden in Edelrath ansässigen sozialen Einrichtungen Fassbacher Hof und Kolpingbildungswerk haben gezeigt, dass weiterhin Bedarf an der Anbindung der o.g. Ortsteile an die Zentren und ÖPNV-Knotenpunkte von Schlebusch und Wiesdorf besteht. Dies steht im Widerspruch zu den in den vergangenen Jahren gemessenen Fahrgastzahlen. Deshalb soll es hier zu einer Überprüfung des Bedarfes kommen, indem die Linie 212 diese Ortsteile Leverkusens analog des bisherigen Fahrplans anbindet.

Mit freundlichen Grüßen

Marita Schmitz

Kurt Saal

Heinrich Linden

Günter Nahl